

Münster, März 2024

Liebe Freundinnen und Freunde von Santa Elisabeth,

wir möchten uns bei Ihnen für Ihre langjährige Unterstützung des Centro Santa Elisabeth bedanken. In Honduras ist der **Zugang zu qualitativ hochwertiger Bildung** laut Schwester Aleyda, Schulleiterin des Centro Santa Elisabeth, **nach wie vor ein Problem** bedingt durch die im Land herrschende Ungleichheit, Arbeitslosigkeit, Gewalt und Korruption.

Dank Ihrer Spenden können in diesem Schuljahr **128 Stipendien** (75 Voll- und 53 Halbstipendien) vergeben werden. Als Gründe für die Gewährung eines Stipendiums nennt Schwester Aleyda z.B. Armut und Erkrankung der Eltern; viele Schülerinnen und Schüler sind Kinder von alleinstehenden Müttern, andere sind nach der misslungenen Auswanderung zurückgekehrt und haben auf dem Weg Verletzungen durch Gewalt oder Unfälle erlitten. **Stipendien sind dann oft der einzige Weg noch einen Bildungsabschluss zu erreichen.**



Das Centro Santa Elisabeth vereint mehrere Schulstufen unter einem Dach: Grundschule und weiterführende Schule, das Instituto Tecnológico mit Sekundarabschluss und Schwerpunktsetzungen je in den Bereichen Geisteswissenschaften, Mechatronik, Informatik und Finanzen. Ein kleiner Kindergarten sorgt für eine Betreuung und Vorbereitung von bedürftigen, noch nicht schulpflichtigen Kindern. Im Schuljahr 2024 besuchen insgesamt 607 Schülerinnen und Schüler das Centro.

Eine ehemalige Stipendiatin, Shury Suyapa Canaca Contreras, schrieb uns im Dezember:

„Mit Freude und Dankbarkeit wende ich mich an Sie, um Ihnen meinen aufrichtigen Dank für die Gewährung des Halbstipendiums auszusprechen. ... Dieses Stipendium hat nicht nur die finanzielle Belastung gemildert, sondern mir auch die Möglichkeit gegeben meine schulischen und beruflichen Träume ohne Sorgen zu verfolgen. Die positiven Auswirkungen, die dieses Stipendium auf mein Leben haben wird, sind immens; es ermöglicht mir den Zugang zu Bildungsressourcen und Lernmöglichkeiten, die sonst nicht möglich gewesen wären; es spornt mich auch an, mich weiterzubilden um meine Ziele zu erreichen und der Gemeinschaft in Zukunft etwas Sinnvolles zurückzugeben. ... Ich bin Ihnen sehr dankbar.“

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Osterfest und hoffen auf Ihre weitere Unterstützung.

Wolfgang Steinhausen und Felix Fischer
für das Deutsche Komitee e.V.

Spendenkonto: Darlehnskasse Münster DKM
Sparkasse Münsterland-Ost
Weitere Informationen auf unserer Website:

IBAN: DE13 4006 0265 0003 4841 00
IBAN: DE33 4005 0150 0045 0046 52
www.CentroSantaElisabeth-Hilfe.de

